

ニセ電話詐欺に注意

!還付金詐欺多発中!

事例1

2月14日午後0時20分ころ、通報者方に役所の者と名乗る男から、「還付金があるので通帳を持って商店街のATMまで来てください」等の電話があり、通報者は不審な電話と思ったことから、区役所に電話で確認したところ、「そのような電話はしていない」とのことから、詐欺であることが判明した。

事例2

2月16日午後0時20分ころ、通報者方に区役所の職員を騙る男から、「国民保険の還付金がある。返還は本日で終了するので、団地のATMに来て欲しい。預金額が50万円を超えていれば手数料がかからない」等の電話があり、通報者はATMの場所が分からず、銀行で手続きしようとしたところ、行員の方に声をかけられて、事情を説明したところ、詐欺であることが判明した。

事例3

2月16日午後0時50分ころ、通報者方に区役所の職員を騙る男から、「健康保険料の払い戻しがある。銀行から手紙が届いたか。銀行から後刻連絡がある」等の電話があり、その後、銀行を騙る人物から電話があったものの、詐欺だと思ったことから、聞かれたことには答えず、被害に遭わなかった。

事例4

2月16日午後1時15分ころ、通報者方に市役所国民健康保険課と名乗る男から、「医療費の還付金がある。スーパーのATMに行くように」等の電話があり、通報者がATMに着き、電話をしたところ、「キャッシュカードを入れて残高を確認してください」と指示されるも、通報者がATMの操作が不慣れであったことから、詐欺の被害に遭わなかった。

電話でお金の話は全て詐欺!

ATMを操作してもお金は戻って来ない!

